

C.V

Applicant's signature :Rayhan

RayhanMobarak

I certify that the signature above is mine and all data below are true

Personal Data		البيانات الشخصية	
Name	Rayhan Mobarak	ريحان مبارك آل مساعد	الاسم:
Date of Birth	09/08/1995	1416/3/13هـ	تاريخ الميلاد
ID No.	1092039989	1092039989	رقم الهوية
Marital status	Single	أعزب	الحالة الاجتماعية
Nationality	Saudi	سعودي	الجنسية:
Address	Riyadh	الرياض	العنوان
Mobile No.	0537027553		رقم الجوال
E-mail	zoody2010@gmail.com		البريد الإلكتروني
Education		التعليم:	
<ul style="list-style-type: none">Diploma of higher institute of plastic fabricationRatio: 4.63Major : plastic fabrication technology		<ul style="list-style-type: none">دبلوم المعهد العالي للصناعات البلاستيكيةالنسبة : 4.63التخصص : تقنية تصنيع البلاستيك	
Experiences :		الخبرات	
<ul style="list-style-type: none">Work with SABCO pipe function of machinery for two years.National company for mechanical systems (NCMS) from 11 – 12 – 2016 , present		<ul style="list-style-type: none">العمل لدى شركة سابكو للأنايب بوظيفة تشغيل الآلات لمدة سنتين.الشركة الوطنية للأنظمة الميكانيكية بوظيفة فني ميكانيكي من 11 – 12 – 2016 م حتى الآن	
Skills :		المهارات	
<ul style="list-style-type: none">Good dealing with customers.Work hard and faith with teamwork.Adhering with time.Work under stress.Ability for dealing with situation and problem solving.Ability to use computer.Proficiency in English language.		<ul style="list-style-type: none">إجادة التعامل مع العملاء .العمل بجد وإخلاص و بروح الفريق.الالتزام التام بالمواعيد.تحمل ضغوط العمل.إجادة التعامل مع المواقف والتغلب على المشكلاتإجادة استخدام الحاسب الآليإجادة اللغة الإنجليزية.	

Courses :

- Certificate KIT from Cambridge
- Course in chemical safety in industrial lap.
- **Japan study tour**
- **GPCA participation**

الدورات :

- شهادة **KIT** من كامبردج
- دورة في السلامة الكيميائية في المختبرات والمنشآت الصناعية
- جولة دراسية في دولة اليابان
- شهادة مشاركة في الاتحاد الخليجي للبتر وكيمواويات والكيمواويات